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在去年世界杯期间，莫
拉莱斯曾与马拉多纳在委内
瑞拉联袂主持一档节目。自
那以后，两人结下了深厚的
情谊。日前，乌拉圭人在推
特上披露，马拉多纳有意参
加国际足联主席竞选，“他
告诉我，他将竞逐国际足联
主席一职，并授权给我可以
公开披露该消息。当我跟
他商讨有关国际足联主席
提名一事时，他回答我说

‘我也是候选人’。”
与马拉多纳一样，另一

位足坛名宿、前巴西球星济

科也希望竞逐国际足联主席
的宝座，但两人都很难得到
国际足联旗下五个足球协会
的支持，而这，是参选 FIFA
主席的最低门槛。

上个月，马拉多纳曾炮轰
布拉特道：“对我们这种真正
热爱足球的人来说，在布拉特
的领导下，国际足联正变得越
来越腐败且令人生厌。我把布
拉特称之为‘冰人’，因为他缺
少对足球这项运动发自内心
的热情和喜爱。如果还是这
个人代表国际足球的话，那我
们仍会处在困境之中。”林峰

“铿锵玫瑰”在世界杯
1/4 决赛中将迎来老对手美
国女足。昨天上午，美国与
哥伦比亚女足1/8决赛中，在
下半场罚失点球的情况下，
美国女足凭借摩根的进球，
最终 2∶0 战胜了 10 人作战
的哥伦比亚队。

迈过哥伦比亚的美国女
足将在八强战中遭遇既熟悉又
陌生的中国玫瑰。值得一提的
是，美国队的两大主力霍乐迪
和拉维诺埃在上半场吃到黄
牌，由于黄牌累计，她们在八强
战中将遭到停赛，这对于中国
女足来说无疑是一大利好。

糟糕的进攻以及主力停
赛让曾经不可战胜的美国队
显得不是那么可怕。正在积
极备战的中国姑娘也表示了
十足的信心。

“前几场比赛给我们很
大的信心，而且目标和梦想

才是最大的信心。击败美
国队不是冷门，我们不是
弱队。这几天经过身心调
整，我们比美国多休息两
天，算是个优势，能更好地
调 整 队 员 之 间 的 身 体 状
况。”古雅沙说。

值得一提的是，在今年
的巴西邀请赛中，中国女足
曾0∶0逼平美国队，并且在
当时的比赛中对美国队员
的特点以及战术打法有了
一定的了解，中国队本届世
界杯展现的顽强防守也会
给进攻乏术的美国造成不
小的麻烦。

另 外 本 届 世 界 杯 ，如
果 中 国 女 足 能 够 进 入 四
强，那么她们的奖金将有
可能创造 400 万元人民币
这个新高。未来的女超联
赛，球员们的收入也将得
到大幅上涨。

电子竞技在日益受大众认
可的今天，各种游戏精英们的

“高空竞技”倍加吸引人的眼
球，但作为工人“屌丝”只有当
看客的份儿。而由网易游戏

主办，河南省文化协会和河南
省电子竞技协会协办的《突击英
雄》富士康精英工厂赛，正是弥补
了这块市场的空白。这次比赛
是一次有意义的探索，也是河南
电竞发展的新尝试。

日前总决赛举行，此次赛事
的负责人告诉记者：“《突击英
雄》前期已经在进行了 64 场预
选赛事，有 200 多支团队参与到
了比赛之中，都是工厂员工。”
真正营造了一个“白天造手机，
晚上打突击”的盛况，丰富了员
工的业余生活。总决赛现场异

常火爆，上千人同时观战。
虽然比赛已落幕，但是在全

民竞技的进程上，这只是一个起
点，相信网易游戏作为行业标杆，在
日后，会给更多的玩家带来机会，打
造一个全民无门槛竞技平台。

与此同时，网易游戏举办的
《突击英雄》全民联赛，正在全国
20 个城市同时进行，无门槛报
名，随时参与，更是体现“全民竞
技”的口号，为全国各阶层的玩
家提供体验职业赛事，争夺团
队、个人荣誉的专属舞台。
郑州晚报首席记者 郭韬略

已 然 成 为 郑 州 市 民 在 端
午节期间一项重要活动的第
四届加多宝·中华轩辕龙舟大
赛，经过两天的激烈角逐，21
日下午在郑东新区如意湖完
美收官。今年是第四届大赛，

共 有 55 支 代 表 队 ，超 过 1400
名选手在如意湖上劈波斩浪，
竞逐桂冠，而在如意湖畔也有
上万名市民在浓郁的节日气
氛里欣赏着选手们在水中的
英姿。今年的比赛项目依然

是 200 米直道竞速，经过激烈
的比拼，闪电队、东海八里庙
社区队和出租车行业队，分别
获得了家庭组、混合组和公开
组的冠军。
郑州晚报首席记者 郭韬略

河南工人上演全员打突击

■女足世界杯
美国队淘汰哥伦比亚 与中国队会师1/4决赛

玫瑰下轮比“美”

除了天气之外，于建业队不
利的还有一个因素:中场主力尹
鸿博本场比赛将因为累计四张
黄牌停赛。熬过了伤病折磨的
尹鸿博，今年状态尚佳，尤其是
在肖智受伤之后，他的主力位置
已经不可撼动，到目前为止，小
尹已经打进 3 球，是队内本土球
员中的最佳射手，同时他在中场
和伊沃的配合也日益默契，是建
业队进攻中的重要一环。还有
一点，转会到建业之前，尹鸿博
曾经在广东日之泉踢球多年，可
以说对广州的天气、场地相当适
应。所以，小尹的缺阵对于建业
队来讲确实是一大损失。

不过素来强调整体的贾秀
全在赛前并未就此表示担忧：

“随着联赛的深入，伤病、停赛都
是正常的事儿，建业队打的是整
体，上谁都一样。”

不出意外的话，今日顶替尹
鸿博出场的将会是买提江，之前

一直受伤病困扰的买提江到上
一场终于可以登场，而且打进一
个“压哨球”，这对于他的信心会
大有帮助。

尽管不利因素多多，但如果
从对手的角度讲，恐怕这还是建
业队最“容易”的一个客场——
广州富力的主客场表现同样反
差很大，只是他们的优良表现大
多都是在客场。

到现在为止，富力积 17 分，
但来自主场的贡献只有 6 分，之
前 6 个主场他们只赢过一场球，
总共打进了 5 个球，而失球数却
高达 14 个，而建业队到现在为
止，只在客场拿到区区一分，所
以这将会是一场典型的“主场
虫”和“客场虫”之间对话，双方
都在自己不擅长的情况下比赛，
那么结果确实是什么可能都会
有。而以富力以往的表现看，建
业队只要做好防守，实现全身而
退的可能性还是蛮大的。

河南建业做客广州

今战富力，先战高温
5∶0大胜上海申鑫之后，距离贾秀全第一循环拿20分的目标只
有一步之遥，而比赛也只剩下今天晚上客场同广州富力的这一
场。这意味着要想顺利完成目标，至少要实现不败。对此，贾秀
全表示，球队的备战工作很充分，会全力以赴打好比赛。
郑州晚报首席记者 郭韬略

每一个关心中国女足的
人都知道“中美大战”的渊
源：无论是 1996 年奥运会，
还是1999年世界杯，当时处
于黄金期的“铿锵玫瑰”两次
在决赛中输给美国人，无缘
冠军。随后的16年来，随着
中国女足走向低谷，美国队
依然是挡在她们面前的一座
大山。至今，国际足联统计
的中美女足A级赛事交锋记
录，中国队以8胜11平31负

处于绝对下风。这都预示着
4天后在加拿大世界杯上的
对抗，中国女足必须要有统
一的信念、坚定的战术以及
对困难的足够估计，才有可
能完成“逆袭”。

可以想象，对这些平均
年龄仅为 23.5 岁的姑娘来
说，成长在“铿锵玫瑰”光环下
多年后，这将是她们在中国女
足史册中，书写属于“新玫瑰”
一页的最佳机会。 晓新

■新闻分析“新玫瑰”如何应对？
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马拉多纳欲竞逐FIFA主席宝座
球王马拉多纳，向来以行事乖
张大胆而闻名。如今，国际足
联主席人选悬而未决，马拉多
纳又将眼光瞄准了FIFA的主
席宝座。据乌拉圭著名的记者
兼作家莫拉莱斯披露，老马有
意参选国际足联主席一职。

建业队是昨天抵达广州的，由
于富力的主场越秀山体育场改造
一直没能达到中国足协的要求，所
以本场比赛被转移到远离广州市
区的大学城体育场。6月份已经进
入了广州的雨季，昨天下午球队冒
雨进行了适应性训练。

对于建业队来讲，从多年前
开始，夏天到广州比赛都是一件
很头疼的事情。不仅高温，而且
潮湿，闷热的感觉跟同样是“火
炉”的郑州感觉完全不同，即便是
下过雨之后，也没有丝毫凉爽可
言。在以往，建业队在广州鲜有
胜绩，尤其是在夏天，更是不乏大
比分输球的纪录，去年他们就曾

在越秀山0∶4惨败于富力脚下。
虽然建业队今年的人员变动

很大，但队员大多数都是来自北
方，所以对天气的不适应是肯定
的。因此，在跟对手抗衡之前，建
业队首先要从心理上和战术上做
好应对高温湿热天气的准备。

不过赛前贾秀全对客观条件
并没有强调太多：“职业球员嘛，就
得学会在各种天气
条件下发挥出自己
的水平，高温也好，
雨战也好，对双方都
是同等条件，尽力就
好，要更好地贯彻
战术要求。”

比赛，先战胜高温

“客场虫”挑战“主场虫”

建业外援伊沃
眼中只有胜利

中国女足遭遇美国，这个太久没赢过的对手


